

Attendu que ladite Compagnie, par ses représentants, ne cherche qu'à retarder la chose et à gagner du temps, et ce, à la connaissance du Dr Boucher;

Qu'il soit

Résolu: De prier le Bureau des Commissaires d'étudier l'opportunité d'avertir le Dr Boucher, que le premier janvier 1916 ses services ne seront plus requis comme médecin en Chef de la Cité, de plus d'avoir à congédier certains inspecteurs dudit Bureau de Santé.

Déclaré hors d'ordre par Son Honneur le Maire.

M. l'échevin Mayrand en appelle de la décision du président et, Son Honneur le Maire ayant posé la question: "La décision du président est-elle maintenue?"

Le Conseil se partage:

Pour: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, O'Connell, Lé-tourneau, Boyd, Bastien, Giroux, Rubenstein, Vandelac, Weldon, Loranger, Dubeau, Denis, Chartrand, Elie, Rochon, Barbeau, Pauzé, Lavergne—20.

Contre: Mayrand—1.

Ainsi la décision du président est maintenue.

55.—Sur proposition de M. l'éch. LAVERGNE, appuyée par M. l'éch. MAYRAND, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires et la Commission de Législation soient priés d'étudier les mesures à prendre pour obtenir de la Législature Provinciale l'annulation de la charte de la "Montreal Abattoirs Co.", et le moyen de faire disparaître les abattoirs de cette Compagnie des quartiers de Lorimier, Ste-Anne et St-Gabriel, soit en expropriant les édifices et le matériel de ladite Compagnie, ou autrement.

56.—Sur proposition de M. l'éch. LAVERGNE, appuyée par M. l'éch. DENIS, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié de bien vouloir donner des instructions au Chef de Police de faire respecter le règlement qui défend de conduire des bestiaux à travers les rues de la Ville, durant le jour; les citoyens de la rue Frontenac se plaignent que des bestiaux passent sur cette rue tous les jours, durant les heures prohibées.

57.—Sur proposition de M. l'éch. LAVERGNE, appuyée par M. l'éch. DENIS, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié d'étudier l'opportunité de construire un trottoir en bois sur la rue Valois, côté Ouest, entre les rues Armand et Vermette, et d'installer une lampe électrique à l'angle des rues Valois et Armand, quartier Rosemont.

58.—Sur proposition de M. l'éch. ST-PIERRE, appuyée par M. l'éch. DENIS, il est

Résolu: Que la Compagnie des Tramways de Montréal soit priée d'établir un arrêt de tramway sur la rue Chambord, à l'angle de la rue Marie-Anne, ainsi qu'à l'angle de l'avenue Mont-Royal.

AVIS DE MOTION.

59.—De M. l'échevin Pauzé, à l'effet d'amender le Règlement No 552, re bâtiments sur le Chemin de la Côte-des-Neiges.

Whereas the said Company, through its representatives, only seeks to delay the matter and to gain time, and this, to the knowledge of Dr. Boucher;

Be it

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to consider the advisability of notifying Dr. Boucher that, on the 1st January 1916, his services will no longer be required as Medical Health Officer, as well as the advisability of dismissing certain inspectors of the Board of Health.

Declared out of order by His Worship the Mayor.

Alderman Mayrand appealed from the decision of the Chair and, His Worship the Mayor having put the question: "Shall the decision of the Chair be sustained?", the Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, O'Connell, Lé-tourneau, Boyd, Bastien, Giroux, Rubenstein, Vandelac, Weldon, Loranger, Dubeau, Denis, Chartrand, Elie, Rochon, Barbeau, Pauzé, Lavergne—20.

Nay: Mayrand—1.

So the decision of the Chair was sustained.

55.—On motion of Ald. LAVERGNE, seconded by Ald. MAYRAND, it was

Resolved: That the Board of Commissioners and the Legislation Committee be requested to consider the measures to be taken in order to obtain from the Provincial Legislature the annulment of the Charter of the Montreal Abattoir Co. and the means of removing the abattoirs of said Company from de Lorimier, St Ann and St. Gabriel Wards, either by expropriating the buildings and the plant of the Company or otherwise.

56.—On motion of Ald. LAVERGNE, seconded by Ald. DENIS, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to give instructions to the Chief of Police to enforce the by-law prohibiting the driving of cattle through the streets in day time, the citizens residing on Frontenac street, complaining that cattle are driven through said street every day during prohibited hours.

57.—On motion of Ald. LAVERGNE, seconded by Ald. DENIS, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to consider the advisability of constructing a wooden sidewalk on Valois street, West side, between Armand and Vermette streets, as well as the placing of an electric lamp at the corner of Valois and Armand streets, Rosemont Ward.

58.—On motion of Alderman ST-PIERRE, seconded by Ald. DENIS, it was

Resolved: That the Montreal Tramways Co. be requested to establish a car-stop on Chambord street, at the corner of Mary Ann street and also at the corner of Mount Royal avenue.

NOTICE OF MOTION.

59.—By Alderman Pauzé, to amend By-Law No. 552, re buildings on Côte des Neiges Road.